

Kirchenkritikerin verteidigt Vatikan - Talk zu Missbrauchsfällen mit „Wir sind Kirche“

Die Niederbayern sind Katholisch! So war es schon immer. Der evangelische Schulunterricht wird lediglich von ein paar "Zuagroastn" besucht. Doch die Autorität der Oberhirten nimmt auch - im sonst so katholischen Niederbayern - ab. Missbrauchsvorwürfe hat es auch in Niederbayern gegeben und die Gläubigen fangen an zu hinterfragen. Die Kritik der UN zu der Aufklärungsarbeit in diesen Fällen schürt da ebenfalls die Zweifel. Donau-TV-Reporterin Susanne Riedl hat sich darüber mit Sigrid Grabmeier unterhalten. Die Sprecherin des Bundesverbandes von "Wir sind Kirche" spart normalerweise nicht an Kritik am Vatikan. Doch in diesem Fall sieht sie die Sache anders.

> Video

Zuletzt geändert am 12.02.2014